

# *Des procureurs inspectent les bureaux du Premier ministre du Pérou*

---



La Havane, 20 septembre, (RHC)- Plusieurs procureurs ont inspecté mardi le siège de la Présidence du Conseil des ministres (PCM).

L'action rentre dans le cadre d'une enquête sur des allégations selon lesquelles deux amies du Premier ministre Alberto Otárola auraient obtenu des contrats irréguliers avec l'État.

Une chaîne de télévision a assuré que Rosa Rivera et Yazire Pinedo ont signé des contrats de service avec le gouvernement pour l'équivalent de plus de 15 000 dollars chacune, dans des agences de l'État, la première avec la Commission nationale pour le développement et la vie sans drogue et la seconde avec le ministère de la défense.

Interrogé à ce sujet, Alberto Otárola a admis que les deux femmes avaient visité les locaux mais il a nié tout lien d'amitié avec elles et souligné qu'il n'avait discuté d'aucun contrat avec elles.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/334578-des-procureurs-inspectent-les-bureaux-du-premier-ministre-du-perou>



**Radio Habana Cuba**